

News Release

Babinsa Koramil 01/Batang Alai Selatan Hadiri Resepsi Perkawinan Adat Dayak Meratus

Maskuri - [HST.NEWSRELEASE.ID](https://www.hst.newsrelease.id)

Feb 19, 2023 - 14:05



Babinsa Koramil 01/Batang Alai Selatan Hadiri Resepsi Perkawinan Adat Dayak Meratus

BARABAI-Koptu Erli Sepriyanto, Babinsa Koramil 01/Batang Alai Selatan Kodim 1002/HST menghadiri acara resepsi perkawinan Nike dan Inolsah Masyarakat Dayak Meratus di Balai Adat Ratu Balian RT.03 Desa Pembakulan, Kecamatan

Batang Alai Timur, Kabupaten Hulu Sungai Tengah. Sabtu Malam (18/2/2023).



Perjalanan menuju lokasi di tempuh kurang lebih satu jam setengah dengan menggunakan kendaraan roda dua. Kedua mempelai akan di kawinkan secara Adat Dayak Meratus selama satu malam duduk berdampingan di Balai Adat oleh Penghulu Bapak Kalut.

“Sudah menjadi tugas kami untuk menyambangi warga tanpa melihat status sosial, ekonomi. Uluran tangan kita adalah sebagai bentuk kepedulian Babinsa terhadap sesama sekaligus kegiatan ini merupakan ajang bersilaturahmi dengan

masyarakat guna menciptakan keamanan dan situasi yang kondusif di wilayah Pegunungan Meratus”,ucapnya Koptu Erli.

Kepala Desa Pembakulan Daman Huri mengatakan bahwa kedatangan Babinsa di acara perkawinan warga Dayak, warga merasa sangat senang dan nyaman serta berharap kegiatan ini agar terus dilaksanakan agar mempererat hubungan antara TNI dengan masyarakat Dayak dapat terpelihara.

“Saya mengucapkan banyak terimakasih kepada Bapak Babinsa atas kunjungan Bapak di acara pernikahan anak kami mudah-mudahan selalu diberikan kesehatan dan kelancaran dalam menjalankan tugas melindungi masyarakat dan bersilaturahmi dengan warga “ungkap Kepala Desa.

Ditempat terpisah Danramil 1002-01/Bas Kapten Inf Subhan menegaskan “Kegiatan ini merupakan langkah dan upaya TNI dalam menjalin kemitraan dengan semua potensi masyarakat, Babinsa sebagai basis deteksi dini untuk menjaga keamanan dan ketertiban dilingkungan Desa binaan,” tutur Danramil.

"Kami pun berharap, jalinan silaturahmi ini tetap berjalan dengan baik guna memantapkan kemanunggalan TNI-Rakyat dalam rangka mendukung tugas pokok TNI-AD," pungkasnya.(pendim1002).